



AZUR LIFE

4 Pièces

102 m²

Réf. 83304841

1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En dernier étage d'un immeuble emblématique de la Belle Epoque berlugane, nous vous proposons un élégant appartement, entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Sur une surface d'environ 100m2 il développe d'agréables volumes et bénéficie d'une belle vue mer. Outre la très lumineuse pièce à vivre réunissant le salon salle à manger avec cuisine ouverte, l'appartement offre aussi trois belles chambres avec placards ainsi q'une salle de bains et une salle de douche. Toutes les pièces sont climatisées. Un garage en sous-sol d'un immeuble voisin est proposé en plus du prix de vente.

On the top floor of an emblematic building of the Beaulieu Belle Epoque era, we offer you an elegant apartment, entirely renovated with quality materials. With a surface area of circa 100m2, it boasts pleasant volumes and a beautiful sea view. In addition to the bright living room with open-plan kitchen, the apartment offers three bedrooms with fitted closets, a bathroom and a shower room. All rooms are air-conditioned. A garage in the basement of a neighboring building is offered in addition to the sale price.

AZUR LIFE

46 boulevard Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

